

Tingkatkan Harmonisasi Hubungan Dengan KBT, Kodim 0728/Wonogiri Gelar Komsos

Pardal Riyanto - RANTAUUTARA.GO.WEB.ID

Jun 10, 2022 - 14:17



WONOGIRI – Dalam rangka untuk meningkatkan harmonisasi hubungan TNI dengan Keluarga Besarnya, Kodim 0728/Wonogiri melaksanakan kegiatan komunikasi sosial(Komsos) dengan dengan Keluarga Besar TNI yang mengambil tema “ TNI-AD dan Keluarga Besar TNI Satu Komitmen Menjaga Pancasila dan NKRI “, Jum’at(10/6).

Kasdim Mayor Inf Nurul Muthahar mewakili Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto dalam sambutannya mengatakan, tujuan dilaksanakannya kegiatan ini adalah untuk mewujudkan hubungan yang harmonis antara prajurit TNI AD dengan Keluarga Besar TNI, agar senantiasa terjalin ikatan sebagai mitra pejuang, untuk menjaga dan mempertahankan kedaulatan NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945.

Selain itu, kegiatan ini merupakan salah satu forum komunikasi untuk

menyamakan visi dan persepsi guna mendukung program-program pemerintah agar dapat berjalan dengan baik dan lancar. Kasdim menambahkan, kita sebagai komponen bangsa yang tergabung dalam komunitas KBT adalah menjaga diri, keluarga dan anak-anak serta organisasi agar terhindar dari pemahaman yang menyimpang yang tidak sesuai dengan kaidah serta nilai-nilai luhur Pancasila yang menjadi falsafah hidup berbangsa dan bernegara.

" Harapannya dapat terjalin sinergitas dan hubungan komunikasi yang erat, harmonis, antara TNI maupun KBT, sehingga mampu mengaplikasikan nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila pada kehidupan sehari-hari, dan terpeliharanya keluarga besar TNI yang memiliki jiwa kejuangan dan profesionalisme dibidangnya, untuk berperan aktif dalam kehidupan berbangsa dan bernegara ", ujarnya.

Ketua Pepabri Kopol (Purn) Sutopo Broto, menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada Kodim 0728/Wonogiri, yang telah mengundang para Purnawirawan dan KBT dalam acara silaturahmi, dimana kegiatan ini mampu menjaga hubungan dan sinergitas dalam menjaga kedaulatan dan menegakkan keutuhan bangsa Indonesia.

" Organisasi Pepabri terdiri dari berbagai unsur yaitu Purna TNI Angkatan Darat, TNI Angkatan Laut, TNI Angkatan Udara, Polri, Warkawuri dan keluarga besar keturunan TNI-Polri dan para purnawirawan, siap bersinergi dan mendukung program-program Kodim 0728/Wonogiri ", ucapnya.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Ketua PPAD Letkol (Purn) FX. Slameto, Ketua Pepabri Kopol (Purn) Sutopo Broto, Wakil Ketua Hipakad Widodo, Ketua PERIP Ny. Rosidah, Sekertaris FKPPi Wendy, Ketua PIVERI dan Ketua Persit KCK Cabang XLIX Kodim 0728/Wonogiri Ny. Joy Deny Octavianto,

(Arda 72).